

BAB V

KESIMPULAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab VI dapat diambil kesimpulan bahwa penggunaan model pembelajaran berbasis proyek pada kelas eksperimen memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kemampuan menulis teks berita pada siswa kelas VIII MTs Negeri 1 Kota Jambi. Keterampilan menulis teks berita pada siswa kelas VIII-G mengalami peningkatan yang signifikan setelah diberi perlakuan berupa model pembelajaran berbasis proyek. Berbeda dengan kelas VIII-D sebagai kelas kontrol yang tidak diberi perlakuan berupa model pembelajaran berbasis proyek dan hasil yang diperoleh tidak terjadi perubahan yang begitu signifikan.

Dalam penelitian ini menunjukkan bahwa penggunaan model pembelajaran berbasis proyek memiliki pengaruh terhadap kemampuan menulis teks berita yang dibuktikan dengan pengujian hipotesis berupa uji-t dengan $T_{hitung} > T_{tabel}$, $4,777 > 2,093$ dan nilai Sig. (2-tailed) sebesar $0,000 < 0,05$ yang berarti ada perbedaan rata-rata terhadap keterampilan menulis teks berita antara kelas eksperimen yang diberi perlakuan dengan kelas kontrol yang tidak diberi perlakuan.

5.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti mengemukakan beberapa saran untuk perbaikan di masa mendatang yaitu sebagai berikut:

1. Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, dengan menggunakan model pembelajaran berbasis proyek, di mana diketahui dapat meningkatkan keterampilan menulis teks siswa. Dari itu bagi guru Bahasa Indonesia dapat

menerapkan model pembelajaran berbasis proyek pada proses belajar siswa, terkhusus pada materi menulis teks berita.

2. Bagi peneliti lanjutan, disarankan untuk dapat mengembangkan penggunaan model pembelajaran berbasis proyek dengan menerapkannya di materi-materi lain yang belum pernah dicoba dalam pembelajaran menulis agar lebih bisa mengembangkan pengetahuan di bidang pendidikan.

5.3 Penutup

Alhamdulillah rabbilalamin atas ridho Allah SWT, akhirnya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun agar skripsi ini menjadi lebih baik lagi. Semoga skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi pembaca pada umumnya dan bagi penulis pada khususnya. Kepada semua pihak yang turut membantu dalam penyusunan skripsi ini, penulis haturkan terima kasih semoga apa yang telah semua hal baik dicatat sebagai amal ibadah oleh Allah SWT.